



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de mayo de 2013.

### **POLICIA MUNICIPAL DE ECATEPEC DETIENE A DOS PRESUNTOS LADRONES DE AUTO Y RECUPERA VEHÍCULO**

La policía municipal de Ecatepec logró la detención de Ricardo Álvarez Hernández de 24 años de edad y de José Roberto Méndez Muñoz, ambos con domicilio en la colonia Campeste Aragón, presuntamente responsables del delito de robo de auto en el municipio de Nezahualcóyotl.

Los hechos ocurrieron cuando los implicados circulaban a bordo de una camioneta Suzuki Grand Vitara con placas 594-XCL del Distrito Federal color oro y tuvieron un percance de los llamados "lamineros" con un vehículo Tsuru, y al no detenerse para arreglar esa situación el conductor del vehículo Nissan solicita el apoyo de los uniformados, logrando dar alcance a la camioneta.

Al momento de realizar el protocolo de consulta del vehículo, en Plataforma México, se percatan que la unidad contaba con reporte de robo por lo que se procede a la detención de los sujetos y su traslado al ministerio público de San Agustín iniciándose la carpeta de investigación 3447004303954.

La camioneta había sido robada un día antes a mano armada a Patricia "N" quien se desempeña como asistente de Gregorio Escamilla Godínez, tercer síndico del municipio de Nezahualcóyotl cuando se disponía a recoger a sus hijas de la escuela.

